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2. bobo waro
Dieses Volkslied aus Nigeria ging in die Geschichte der Befreiungsbewegung ein. Einst verhängte die britische Kolonialregierung in
den westafrikanischen Ländern eine Ausgangssperre über die Einheimischen. Nur wenige Stunden am Wochenende waren ausge-

nommen. Immer mehr Menschen sangen nun jeden Samstag das Lied mit seinem englischen Text „Ev‘rybody Loves Saturday
Night“ so lange, bis die Sperre aufgehoben wurde. Das Lied verbreitete sich daraufhin rasch in vielen Sprachen und wurde auch in

Europa bei Versammlungen der Jugend- und Arbeiterbewegung gerne gesungen.

This folk song from Nigeria went down in the history of the liberation movement. The British colonial government once imposed a curfew on
the people living in the West-African countries. The only exception was for a few hours at the weekends. More and more people then began
singing the song every Saturday with its English text “Ev'rybody Loves Saturday Night” until the curfew was finally lifted. The song then

spread quickly in many languages and it also enjoyed great popularity in Europe at meetings of the youth and labour movements. 
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